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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Bei Gesprächen zum Wirtschaftsplan des EB SFM für das Jahr 2014 wurden wir darauf 
aufmerksam, dass es die Möglichkeit der "ehrenamtlichen" Grünflächenpflege gibt. Daraus 
ergeben sich für uns folgende Fragen. 
 
1. Wie und unter welchen Voraussetzungen kann ein Verein oder ein Bürger die 

ehrenamtliche Pflege für eine Grünfläche übernehmen? 
 
2. Wie viele Vereine/Institutionen/Bürger beteiligen sich bereits jetzt an der 

Grünflächenpflege? 
 

3. Welche Flächen (Lage, Größe) werden für diese Pflege angeboten? 
 
4. Wie lässt sich diese Art der ehrenamtlichen Beteiligung weiter bekannt machen und 

bewerben? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung meiner 
Fragen. 
 
 
 
 
Gregor Bartelmann 
Sadtrat 
 
 
 
 




